

Gottesdienst
LIVE – Übertragung
aus Dellach im Drautal
Sonntag, 17. Juli 2011



Am 17. Juli sind wir an der Weitergabe unserer positiven Lebens- und Glaubenseinstellung maßgeblich beteiligt.

Kommen Sie bitte in die Kirche!

Sie ermöglichen uns allen, ein feierliches „Bild von unserem Festtagsgottesdienst“ über den Äther strahlen zu lassen.

Eine festlich gefüllte Kirche spricht für sich. Sie sind als Person, die sichtbar mitfeiert, ein Teil dieses Festes.

Die Kameraeinstellungen zeigen auch Details.

Von überfüllten Kirchen konnte bei ähnlichen Übertragungen bei weitem nicht die Rede sein.

Leere Bänke waren immer wieder zu beobachten. Diese vermitteln nicht gerade ein einladendes Bild von uns.

Darum keine Angst!

Es hat jeder und jede Platz genug im Gotteshaus!

Beginn: 09.15 Uhr